
第１回 経 営 協 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２８年４月２６日（火）１３時３０分～１４時３０分
Ⅱ 場 所 事務局棟５階 大会議室
Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

齋藤，曽我，反町，高橋，窪田，和泉，後藤，田村の各委員
陪席者 岡野，森田の両監事，本多理事
欠席者 加藤，中村の各委員

議事に先立ち，学長から挨拶の後，各委員及び監事から自己紹介があった。
次に，国立大学法人群馬大学経営協議会規則により，本協議会の役割等につ

いて確認した。
続いて学長から，本会は成立要件を満たしていること，本多理事のオブザー

バー出席について発言があり，了承した。
引き続き，学長から，前回議事内容の確認をした。また，経営協議会の議事

次第及び議事概要は，各委員から承認を得た後，個人情報の取扱いには十分留
意した上，本学ホームページで公開するとの説明があった。

Ⅳ 議事概要
１ 報告事項
（１）医療事故調査委員会等の進捗報告について

田村理事から，事故調査委員会の進捗状況及び今後のスケジュールについ
て報告があった。また，後藤理事から，医学部附属病院改革委員会の最終提
言までのスケジュールについて報告があった。

続いて，運営費交付金の一部について，国庫納付するとの報告があった。

（２）平成２８年度入学者選抜実施状況について
窪田理事から，平成２８年度入学者選抜実施状況（資料№１）について報

告があった。また，他大学の状況を調査し比較検討することとした。

（３）会計監査人の選任について
後藤理事及び岡野監事から，会計監査人の選任（資料№２）について報告

があった。

（４）その他
①経営協議会における意見への対応について

学長から，これまでに頂いた経営協議会委員からの意見に対する本学の
対応（資料№３）について報告があり，ホームページで公表することとし
た。また，継続して対応が必要なものについては，今後も取組みを推進し
ていくことを確認した。

以 上


